

Vie locale et associative

Un enfant, un arbre - année 2015-2016

Le dimanche 27 novembre, les parents des enfants nés entre les mois de novembre 2015 et novembre 2016, ont été invités à participer en toute convivialité à l'opération « un enfant, un arbre » qui s'est déroulée sur le site de Bardonwez dans le cadre de la semaine de l'arbre. Une petite collation a été offerte à chacun des participants présents, café, jus de pommes et d'oranges, mandarines ainsi qu'un cougnou.

Cette année, un arbre fruitier a été remis aux parents de chaque bébé. Cet arbre symbolisera leur année de naissance pour un jour porter des fruits.

Je souhaite beaucoup de fruits à tous ces enfants et parents qui veilleront au développement de l'arbre.

LucienneDETHIER